

LA DECISIÓN, TRAS REVELARSE DIFERENCIA DE 15 PUNTOS

El PRI y Beatriz le dan a Xóchitl el pase a la carrera presidencial

Y. BONILLA, M. JUÁREZ, J. BUTRÓN Y S. RAMÍREZ

Anuncia Alito respaldo "con todo" a Gálvez para encabezar al Frente ante "ventaja consolidada" en encuestas; comité adelanta resultados
Ubican sondeos a hidalguense con 57.58% y a la priista con 42.42%; esta última reconoce final del proceso por triunfo irreversible **págs. 3 a 5**
Ganadora logra aval de PRD, PAN y tricolor; AMLO critica bajar a Paredes; tomaron decisión para evitar ridículo en votación: MC y Morena



“

PARA MÍ el final es cuando se dieran los resultados que revelaban que era irreversible el triunfo de la otra candidata. Esos resultados se han dado con la expresión de estas encuestas”

Beatriz Paredes
Aspirante del Frente

XÓCHITL Gálvez, ayer en un encuentro ciudadano.





Exgobernadora de Tlaxcala reconoce que sondeos no le favorecen PRI y Paredes dan candidatura Presidencial del Frente a Xóchitl

SEGÚN encuesta del FAM, la panista aventaja por 15% las preferencias; *Alito* asegura que sus números le dan ventaja para derrotar a Morena; la declinada dice que no buscará otro cargo

Por Y. Bonilla, J. Butrón y M. Juárez

El PRI y su abanderada, la senadora Beatriz Paredes, le dieron la candidatura presidencial a Xóchitl Gálvez, después de que se conocieron los resultados de la segunda encuesta ordenada por el Frente Amplio por México (FAM), en la que la senadora panista aventaja por 15 puntos a su contendiente priista.

Alejandro Moreno, dirigente nacional tricolor, anunció que su partido decidió respaldar a Gálvez Ruiz para que encabece al FAM y, posteriormente, contienda en las elecciones del 2024, y no a su aspirante, Paredes Rangel, quien reconoció que los resultados del sondeo previo a la consulta definitiva del próximo domingo no la favorecieron.

A pesar de cómo se dieron los sucesos este miércoles, Xóchitl Gálvez agradeció el apoyo que anunció Alejandro Moreno a nombre del PRI, pero dijo que buscaría el diálogo frontal con Beatriz Paredes, porque consideró que ella directamente no ha declinado.

Horas antes del anuncio del dirigente tricolor, el comité organizador del FAM adelantó cuatro días —según la convocatoria del proceso, debieron presentarse el próximo domingo—, a petición del PAN, PRI y PRD, los resultados de los sondeos telefónicos y en vivienda hechos desde el sábado, en los que la aspirante albiazul

obtuvo 57.58 por ciento de preferencias, contra el 42.42 por ciento de la priista, una diferencia de 15.16 puntos.

“Será una mujer, sin lugar a dudas, la que sea la próxima presidenta de México. Va a ser del Frente Amplio por México y va a ser Xóchitl Gálvez y la vamos a apoyar con todo. Xóchitl Gálvez contará con todo el respaldo del PRI y por ello reconozco que éste es un momento definitorio en la construcción del frente, pero estamos convencidos de que estamos actuando con la mayor responsabilidad política, priorizando a lo mejor para el partido, lo mejor para el frente y lo mejor para México”, exclamó Moreno Cárdenas.

Desde la sede nacional del tricolor, sin la presencia de Beatriz Paredes, el priista aseguró que la exgobernadora de Tlaxcala es “un referente de todas las cualidades que idealmente una persona debería tener para practicar la política: líder, elocuente, sagaz y muy combativa”; sin embargo, mencionó que es la panista quien representa una “ventaja consolidada” para ganarle a Morena el próximo año.

Aunque reconoció que la “ponderación” para determinar quién encabezará al frente sería la consulta del próximo 3 de septiembre, sobre la que no aseguró si se realizará o no, dijo que en el PRI son “inteligentes y claros” cuando hay ventajas consolidadas ante las que tienen que ser

congruentes para mantenerse cohesionados e ir con la alternativa más competitiva y así también evitar el “desgaste político”.

“La información pública y la que tenemos todos nosotros en el partido indica una ventaja amplia y consolidada por parte de nuestra compañera y parte del FAM. Xóchitl Gálvez.



"En ese sentido, y con toda responsabilidad, debemos actuar en función, con inteligencia y con estrategia, porque primero, para todos nosotros, primero está México, y por esas razones los 32 comités directivos estatales, los dos mil 450 comités directivos municipales y los 90 mil seccionales en el país, nuestros sectores y organizaciones nacionales, hemos tomado la decisión de respaldar la candidatura única en la persona de Xóchitl Gálvez para encabezar el FAM", dijo, con lo cual, la senadora obtiene el respaldo del PAN, del PRD y, ahora, del PRI.

Aunque Moreno Cárdenas dijo que en el PRI siempre se quiere impulsar a los suyos, ahora la decisión que se debe tomar es en pro del país, porque el partido no será "factor de división".

Con el fin de estar atento al proceso electoral del próximo año y del partido, y luego de los reclamos emanados desde Morena, el priista, también diputado federal, pidió al coordinador tricolor en la Cámara baja, Rubén Moreira, que no lo postulen a la Mesa Directiva, y que el cargo que ahora le toca ocupar al PRI sea para una mujer.

El anuncio de Alejandro Moreno estuvo precedido por reuniones con los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, así como con Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, quienes no estuvieron presentes durante el mensaje.

Posteriormente, la panista agradeció el apoyo del PRI, pero dijo que buscará el diálogo con Paredes Rangel, porque es con "la única que debo hablar".

Entrevistada tras un encuentro ciudadano que encabezó en Santa Fe, en la Ciudad de México, en el que se le salieron las lágrimas luego de que conoció el respaldo del priismo, expresó ante los medios que en realidad "estuvo mal dicha" la expresión de que Paredes declinó.

La política hidalguense dijo que, por supuesto que es válido el anuncio que hizo el dirigente nacional del PRI, pero insistió en que para ella es fundamental conocer personalmente la postura de la senadora tlaxcalteca.

Gálvez reiteró que está enfocada en la consulta ciudadana que se realizará el domingo 3 de septiembre y resaltó que a pesar de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador le auguraba que se iba a "desinflar", en ocho semanas logró aventajar con 15 puntos de diferencia.

Por la noche se dieron a conocer las palabras de Paredes durante el encuentro privado con comités estatales, sectores, organizaciones y la dirigencia del PRI, en donde reconoció que los resultados no le

favorecieron y que el "final" para ella se dio al revelarse los resultados.

"Era natural, como culminación de mi biografía política, que intentara la candidatura presidencial para ser la primera presidenta de México, como también es natural, como demócrata que soy y absolutamente consistente, que reconozca cuando los resultados no me favorecen", dijo.

La exdirigente nacional del PRI negó haber "negociado en lo oscuro" y aseguró que no aspira a ninguna candidatura en las próximas elecciones.

"Mi adhesión definitiva al frente dependerá del programa del gobierno de coalición, de la consistencia de las propuestas, de la evolución de su entramado democrático; estaré atenta de la evolución del proyecto", manifestó.

En otro punto, señaló que enfrentó limitaciones durante el proceso, como una "guerra sucia" que "magnificó" la fractura de tobillo que tiene como una enfermedad, que no tuvo la aptitud de convencer a sus correligionarios y que la rodearon prejuicios por su militancia en el PRI.

EL MIÉRCOLES, el Frente Amplio de Renovación del PRI exigió que el proceso interno del Frente Amplio continúe y concluya todas las etapas que se contemplaron en un inicio.

Eldato

XÓCHITL GÁLVEZ contará con todo el respaldo del PRI. Estamos actuando con la mayor responsabilidad política, priorizando a lo mejor para el partido

Alejandro Moreno
Líder nacional del PRI

ES NATURAL, como demócrata que soy y absolutamente consistente, que reconozca cuando los resultados no me favorecen

Beatriz Paredes
Senadora del PRI

AGRADEZCO enormemente al presidente del partido. Tengo el 50% de la candidatura, todavía está el proceso del domingo 3 de septiembre

Xóchitl Gálvez
Senadora del PAN

Arrasa la panista

Resultados del segundo sondeo de opinión solicitado por el Comité Organizador.



XÓCHITL GÁLVEZ acusó que el Presidente y Morena intentarán deslegitimar el proceso del Frente Amplio, para que no se hable de lo que está pasando en su encuesta interna.

Eltip





Foto: Especial

XÓCHITL Gálvez, ayer, en un encuentro con simpatizantes en Santa Fe.



QUIJANO OLVIDÓ EJECUTARLAS
Inconclusas, 53% de obras participativas del 2022, en la MC

CDMX 10
SON DEL 2022

TIENE QUIJANO A MEDIAS 53% DE OBRAS DEL PP

Acumula \$36.3 millones en proyectos inacabados

SADIT GABRIEL
GRUPO CANTÓN

Durante el mandato de Luis Gerardo Quijano Morales, alcalde de La Magdalena Contreras, el gobernante no ha logrado culminar el 53% de proyectos del presupuesto participativo correspondientes al ejercicio fiscal 2022, con base en datos de la demarcación. Además, ese total de obras públicas o peticiones vecinales no culminadas a la fecha, suman hasta \$36.3 millones en trabajos que ni siquiera se entregaron a vecinos del territorio durante los primeros cinco meses de 2023.

Lo anterior fue informado tanto por Víctor Rodríguez Valdez, director de Finanzas y Administración de Capital Humano en la alcaldía, así como por Juan Leal Padilla, director general del área de Administración y Finanzas en la zona. Y es que, entre ambos funcionarios, evidenciaron cómo el actual Gobierno del PRI acumula un total de 28 proyectos inacabados correspondientes al presupuesto participativo 2022; el total de obras o peticiones es de 52, por lo cual un 53.85% de los trabajos en el área no se entregaron a vecinos.

Adicionalmente, la cantidad total de presupuesto invertida en dichos proyectos inacabados revela que hay hasta \$36 millones 377 mil 045 en obras o adquisiciones sin entregar. Esto no habría brindado a colonos de la alcaldía la oportunidad de utilizar las construcciones o artículos pagados por Luis Gerardo Quijano Morales y su administración priísta.

También se descubrió, gracias a la información compartida a este medio desde la alcaldía La Magdalena Contreras, que de los 28 proyectos no entregados a vecinos, nueve presentan un 0% de avance, mientras otros cinco tienen apenas un progreso entre 1% y 29%; en resumidas cuentas, el 50% (14 proyectos) de obras o adquisiciones no tuvieron ni 1/3 de su avance para mayo de 2023.

Algunas unidades territoriales donde los proyectos no se entregaron son las siguientes: Tierra Unida, San Nicolás Totolapan y San Jerónimo Aculco Lídice, entre otras.

LENTO



Del total de obras y peticiones sin terminar, la mitad no superan el 30% de avance





Son 28 los proyectos sin terminar

